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A22 奥运 S

新京报讯 （记者范遥）
昨日,最后一批中国奥运代
表团成员从伦敦飞回北京。
在跨栏比赛中受伤的刘翔也
回到上海，直接前往莘庄训
练基地接受康复治疗。在英
国接受了手术的刘翔心情明
显好转，“不就是多了条疤
吗？”刘翔说。

按照原计划，刘翔会在
奥运村停留一天，再与团队
一同回国。但国家体育总局
局长刘鹏表示，来回折腾不
利于恢复，便安排刘翔在医
院静养，随后直接前往机
场。经过 10 多个小时的飞
行，刘翔有些疲惫，坐着轮
椅出来的他，脚上依然绑着
厚厚的绷带。

回到上海，刘翔并不回
家，而是回到莘庄训练基地
接受康复治疗。谈到术后的
情况，刘翔自称还有痛感，
只好吃止痛片解决问题。

“一直在疼，一直在吃止痛
片，听医生说术后三天吃止
痛片就好了，一个星期之后
就不会感觉很痛了。”

刘翔对恢复情况感到乐
观，“目前主要是术后的康复
和恢复，主要还是静养。”他
也谈到了近两个月的计划，

“ 两 个 星 期 后 拆 线 ，换 石
膏。一个月后换脚套，两个
月后就可以走了，还可以慢
跑。”有记者问刘翔是否还
想重回赛场，他不假思索地
说：“当然想！”

刘翔坐轮椅回上海康复治疗
直接前往莘庄训练基地接受康复治疗，打趣说“不就是多了条疤吗？”

新京报讯 （记者范
遥）张文秀在伦敦奥运会
女子链球比赛中错失铜
牌，但昨日归来的她却收
到了一份比奖牌更重要的
东西：男友的求婚，这样一
幕也倍显温情。

26 岁的张文秀原本希
望拿着伦敦奥运会的奖牌
举办婚礼，但因裁判改判，
原本获得铜牌的张文秀最
终只拿到一个第四名，只
能抱憾回国。

昨日，张文秀随中国
奥运代表团抵京，满心懊
恼的她根本没想到男友给
她送来一个大大的惊喜。
刚刚走出机场，男友就立刻
送上了鲜花，然后单膝跪
地，掏出早已准备好的戒
指，当众求婚。这样一幕令
现场众人大受感动，“接受
吧！接受吧！”在众人的呐
喊声中，张文秀接过戒指，
戴在手上，随后和男友紧紧
相拥，把头藏进了男友的臂

弯。现场其他运动员和教
练员也纷纷驻足，为这对
有情人送上掌声。

全运会女子跳高亚军
顾璇是“求婚仪式”的策划
者之一，她也在微博送出
了祝福：“祝福老大张文
秀，一路走来的艰辛，虽然
伦敦的赛场上留下遗憾，
但我们都知道你的付出，
真的很棒！这不，甜蜜时
刻终于来临啦！一直幸福
下去吧！”

铁姑娘丢了奖牌赢得爱情

男友当众向张文秀求婚

据新华社电 几内亚
体育部长、伦敦奥运会几内
亚代表团团长卡马拉日前
向当地媒体证实，3 名几内
亚运动员在奥运会闭幕后
不知所踪，几内亚政府正在
通过英国警方寻找他们。

据卡马拉介绍，几内亚
一共派出了 4名运动员征战
伦敦奥运会。这次失踪的
是一名柔道运动员、一名游
泳运动员和一名田径运动
员。卡马拉说，如果这 3 名
运动员是故意玩失踪的话，
他们的行为将使几内亚体
育界“蒙羞”。

喀麦隆媒体之前曾报
道，7 名喀麦隆运动员在奥
运 开 幕 前 后 在 伦 敦“ 失
踪”。喀麦隆奥运代表团团
长称这 7 名运动员为“叛逃
者”。伦敦奥组委发言人随
后证实了这 7名运动员失踪
的消息，但认为他们的签证
仍在有效期内，“到目前为
止，没有做错什么”。

几3选手
伦敦失踪

几内亚政府正
通过英国警方寻找

【寻人】

几乎在伦敦奥运会闭
幕式拉开的同时，改名世界
和平的“野兽”阿泰斯特从洛
杉矶飞往中国，从江西南昌
开始他的中国之行。之后
他将前来山东。周六晚 7时
30 分，由他和前 NBA 全明
星球员里基·戴维斯领衔的
美国明星联队，将在潍坊迎
战由巴特尔率领的新疆队。

在南昌，阿泰斯特将率
队和浙江队进行两场比赛，
之后将在 8 月 17 日转道青
岛抵达潍坊。他将在潍坊
停留两天，参加“万达广场
杯”NBA 巨星中国行·潍坊
站的系列活动，其中包括为
聋哑学校的孩子们进行慈
善义捐、举行球迷见面会以
及与新疆队的对抗赛。

这支美国明星联队，其
实应该叫美国 NCAA 明星
联队，队中除了阿泰斯特和
里基·戴维斯外，其他队员
都 是 大 学 生 ，也 是 美 国
NCAA 联赛的全明星。未
来的三两年，他们很可能都
将进入NBA大家庭。

至于新疆队，这次到潍
坊参赛的，都是国内篮坛响
当当的角色：巴特尔、唐正
东、张庆鹏、徐国翀、西热力
江、孟铎，都曾是国字号球
队中的佼佼者。

世界和平
来华献技

将率美明星联
队在潍坊战新疆队

【扣篮】

随中国代表团归来的刘翔直接回到上海。看上去他心情不错，主动与记者打招呼。 图/Osports

新京报讯 （记者范遥）
教练孙海平透露，刘翔的
手术后恢复大约要三个多
月，分为两个阶段。对于刘
翔能否参加 2013 年的全运
会和 2016 年的里约热内卢
奥运会，孙海平表示，还得
看康复情况，现在什么都
不能确定。

谈到刘翔的脚伤，孙
海平眼眶有些泛红。“他感
觉就这么倒下，有点不甘
心，毕竟准备了这么长时

间。”孙海平强调，刘翔的
脚伤是因为训练负荷不断
加大导致的，“我们也很重
视这个情况，但谁也没料
到预赛上他的跟腱会断
裂，这个情况完全在我们
意料之外。”

孙海平称手术后恢复
得比较顺利，他也介绍了
刘翔的恢复计划，“根据医
生的建议，康复计划分成
两部分，一部分是手术部
位的康复，还有身体部分

的康复这两个部分。手术
部位的恢复要听医生的建
议，慢慢来进行。身体部
分的康复可以尽早进行。”

奥运会已经过去，但
有关刘翔的未来还是悬而
未决。当被问及能否参加
明年的全运会时，孙海平
表示现在还不能确定，还
需要看刘翔的恢复速度。
至于 2016 年里约奥运会，
孙海平表示现在考虑这个
问题还为时过早。

■ 伤情 康复需仨月 分为两阶段
尚不能确定能否参加2013年全运会

男友在首都国际机场向张文秀求婚。


